

Eingesandt

Blumen am «Festival der Natur» kennenlernen

17.05.2024 / Monica Marti

Das Naturzentrum Glarnerland informiert:

Blumen am «Festival der Natur» kennenlernen

Es blüht und grünt in der Natur. Wer wissen möchte, welche Blume sein Auge erfreut, ist am diesjährigen «Festival der Natur»-Anlass des Naturzentrums Glarnerland richtig: Peter Zimmermann, versierter Pflanzenkenner aus Glarus, stellt sein Wissen zur Verfügung und zeigt, wie man auch als Laie den Einstieg in die Blumen-Bestimmung schafft. Im Naturzentrum werden einheimische Arten gezeigt, mit denen das Erkennen geübt werden kann. Wer will, bringt ein Foto einer einheimischen Wildpflanze mit und lässt sich bei deren Bestimmung helfen. Der Anlass findet am 25. Mai 2024 von 10-12 Uhr im Naturzentrum Glarnerland, im Bahnhofsgebäude von Glarus statt. Ohne Anmeldung, freies Kommen und Gehen. Eintritt frei. Weitere Infos unter www.naturzentrumglarnerland.ch.

803 Zeichen, 1 Pressebild + 1 Logo



Häufige Schönheit am Wegrand: Das Schöllkraut (*Chelidonium majus*) blüht von Mai bis Oktober.
Foto: Monica Marti



Logo «Festival der Natur»